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财经郎眼怎么突然停播了

电视台节目调整，复播时间暂时未定。

因广东卫视节目调整，《财经郎眼》即日起暂停播出，复播时间另行通知。主持人
牧笛告诉大家停播原因说：小别而已，不必太过感伤，感谢各位两年来一路相伴，
彼此取暖。别畏惧前方，即便大雾弥漫，总有光芒将你引到清澈的地方。

财经郎眼为什么停播

因广东卫视节目调整，《财经郎眼》暂停播出，复播时间另行通知，节目还是会照
常播出的,只是广东卫视要调整节目的播出时间,所以《财经郎眼》暂停播出。但是
《财经郎闲平》和《郎咸平说》的播出时间都没有变化

如何评价财经郎眼，一虎一席谈，锵锵三人行

谈生意怎么赚钱，做股票怎么发财的话基本都不可靠，不能信。编写怎么发财的书
的人大都不发财。这样的电视节目，没事的时候看看，只能做为消遣，不能作为依
据。

谈股票原理大可不必，多数人都很懂。谈如何去操作也不必，人人皆知。谈哪只股
票最赚钱，那更是天方夜谭。股票市场因素瞬息万变，难以预测。甚至还有陷阱，
做股评诱导别人上当。偶尔也可能有利益集团操纵股市。我最喜欢的一句话就是：
股市有风险，入市須谨慎。对市场的看法不能受宣传左右，要按自己的想法去做，
即使错了也不后悔，也不会有上当受骗的感觉。

说和做是两回事，会说的一般都不做，会做的不一定会说，这是我经常见到的现实
存在。做生意也好，做股票也好都是实打实，硬碰硬的事，都是实际操作的，稍有
不慎就会赔钱，甚至倾家荡产。如何去做，不是看几次电视节目就学会的。要实践
，要千锤百炼，才能成为行家里手。要知道，每一分钱都是干出来的，不是说出来
的。

在课堂上面对学生说话，和面对社会对公众说话是不同的事情。对学生主要是讲基
础理论知识，必须靠说话完成教学过程。而公众可能主要关心的是如何去做，结果
如何。它是不能完全靠说话来完成的。

在财经郎眼分享短视频直播趋势那个人是谁

我昨天看完节目之后上百度搜索了一下，那个人好像是做直播电商mcn机构的一
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家企业创始人，广州尔码，他本人好像是做广告营销出生，以前给企业做过经理人
，他说的未来直播电商和短视频电商我一直都有关注，加上已经开始使用5G网络，
未来对短视频行业发展有很多帮助，所以企业有必要打造自己的私域流量

财经郎眼嘉宾

《财经郎眼》是一档中国大陆的财经类谈话节目，邀请著名经济学家郎咸平教授担
任主讲嘉宾。在节目中，郎咸平教授与其他嘉宾一起探讨当前的经济热点问题，分
析国内外经济形势，并提出自己的见解。

节目中的嘉宾多为业内外人士，包括经济学家、企业家、政府官员、学者等。通过
多元化的嘉宾阵容，节目为观众提供了一个了解经济现象和分析经济问题的视角。

在过往的节目中，曾有许多知名嘉宾参与了讨论，如格力电器董事长董明珠、小米
科技创始人雷军等。他们分别在不同场合与郎咸平教授进行了深入的对话，探讨各
自领域的产业发展和市场趋势。

总的来说，《财经郎眼》的嘉宾阵容丰富多样，为观众提供了一个权威、专业的财
经解读平台。
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